## "Die Baupolitik in Deggendorf fehlt"

rat erreichte uns ein Leserbrief:

menklimaschutzkonzept im Stadt- tik. Dabei dürfte sie durch die Art, wie sie betrieben wird, der Klima-"Der Stadtrat hat das Rahmen- killer Nummer eins in Deggendorf klimaschutzkonzept Vision Deg- sein: In jedem Stadtviertel werden gendorf 2035 verabschiedet. Prima, ohne Rücksicht auf dessen Charakdenn Klimaschutz beinhaltet Maß- ter und Bewohner anstelle der bis-Klimaerwärmung im Blick haben maximal große Investorenprojekte und weitestgehend reduzieren errichtet. Dem Wohnbedarf der Einmöchten. Doch leider fehlt das wohner dienen diese vielfach nicht.

Zu den Beratungen über das Rah- heitlich verantwortet: die Baupoli- stehende, reale Bevölkerungs- des Klimas und der Menschen. Die nen Materialbedarf und dessen Herwachstum von gut zwei Prozent nötig, sondern über 20 Prozent, wie unter "Bedarf an Wohnungen" auf www.Klosterberg-Deggendorf.de vorgerechnet wird. Die Baupolitik standsschutz statt Abriss; Entsiegescheint weithin finanzwirtschaftlinahmen, die die Ursachen für die herigen Wohnhäuser und Gärten chen Dynamiken zu folgen, die oft Erhaltung von Grünräumen; aktive von Vermietung unabhängig und daher einem Normalbürger völlig fremd sind, aber zu diesem sagenwichtigste Thema, das die Stadt ho- Um sie zu füllen, wäre nicht das be- haften Bauboom führen, auf Kosten Bauen selbst verursacht durch sei-

Klimaschutzkriterien, wie sie für stellung Unmengen an CO2, lässt den bayerischen Städtebau üblich sein sollten, erfüllt die Deggendorfer Baupolitik bislang nicht: Belung statt weiterer Versiegelung: Begrünung statt Baumfällungen und Zerstörung von Gärten, Freiflächen, Frischluftschneisen. Und das

aber die Energie ungenutzt, die im Bauschutt der Abrisshäuser steckt. Damit Visionen wie die Klimaneutralität bis 2035 Wirklichkeit werden, bedarf es konsequenter Ziele und Taten. Sie lägen in puncto Baupolitik auf der Hand. Bräuchte es nur noch den Willen dazu.

Dr. Sylvia Schroll-Machl Deggendorf